



7月4日(木)4限目に、進学希望者と就職希望者に別れ、進路ガイダンスが実施されました。進学希望者は、それぞれの進路に向けて大学や専門学校の学校説明会に参加しました。就職希望者は、今年度の状況や履歴書の書き方、面接試験の留意点、面接時における入退室などの実技指導を受けました。



7月8日(月)1限目に、防災・避難及び消火訓練が行われました。緊急地震速報が流れ、生徒たちは地震発生を想定した訓練に真剣な表情で参加していました。続いて行われた火災発生時の避難訓練では、生徒は安全を確認しながら運動場へ避難しました。避難後、学校長、羽咋消防署員の方から講評があり、命を守る行動の大切さを学びました。業者の方から消火器の取り扱いに関する説明を聞いた後、生徒代表の7名が、消火器を用いて消火訓練を行いました。



7月11日(木)3限目に、視聴覚教室で全校生徒を対象にして、羽咋警察署の職員の方を講師に迎えて交通安全教室を行いました。自転車事故のDVDを視聴して、自転車事故の起きやすい様々な場面について学びました。又、自動車事故のDVDを視聴して、ちょっとした油断が、取り返しのつかない事故を起こす原因になることも学びました。終了後のアンケートでもほとんどの生徒が「よく理解できた」「大変ためになった」と回答していました。